

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 28.5.2013

Beginn: 19:15 Uhr
Ende: 21:20 Uhr
Anwesend: 58 Mitglieder ab 20:45 59 Mitglieder
Protokoll: Anke Hönemann

TOP 1 Begrüßung

Der 1. Vorsitzende Rainer Besch begrüßt die Mitglieder sowie Klaus Kuhn, Vorsitzenden des Mainzer Sportkreises und Präsident des Handballverbands, Claudia Siebner als Mitglied vom Ortsbeirat und Stadtratsmitglied. Es wird der Verstorbenen, insbesondere Günter Schmitt, Erich Weimer und Kurt Ries gedacht. Rainer Besch stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung zur Mitgliederversammlung fest.

TOP 2 Ehrungen

Der Sportkreisvorsitzende Klaus Kuhn verleiht Heinz Krebühl und Eckhard Besch (nicht anwesend) die Ehrennadel des Sportbundes Rheinhessen in Bronze. Jürgen Bühler und Rainer Besch erhalten die Ehrennadel in Silber.

Rainer Besch ehrt die Anwesenden Helga Pfeifer und Dorit Carstensen sowie die nicht Anwesenden Norman und Steffen Acker, Daniel Claßen, Jochen Räth, Christoph Werland, Heike Wolf für ihre 25-jährige Mitgliedschaft im Verein. Für 50 Jahre Mitgliedschaft werden der anwesende Klaus-Dieter Braun und die nicht anwesenden Hermann Braun, Günter Espenschied, Manfred Reusch geehrt, für 60 Jahre die anwesenden Karl-Joachim Bauer, Dieter Greif, Hans-Hermann Knacksterdt, Dieter Rupp, Martin Schrohe und die nicht anwesenden Dieter Hahn und Ernst Schrohe.

Die Vereinsplakette in Bronze erhalten Heinz Krebühl, Andreas Knacksterdt, Franz Rebstock und der nicht anwesende Johannes Zindel.

Die Vereinsplakette in Silber erhalten die nicht Anwesenden Markus Beer und Lia Marx.

TOP 3 Wahl einer Versammlungsleitung

Claus Scharf wird als Versammlungsleiter vorgeschlagen und gewählt.

TOP 4 Bericht des Vorstandes

Rainer Besch dankt Helga Pfeifer und Jürgen Bühler für ihre immerwährende und tatkräftige Unterstützung, das ist heute nicht mehr selbstverständlich. Er berichtet über die sportlichen Erfolge der einzelnen Abteilungen vom abgelaufenen Jahr 2013. Er bedankt sich bei der Fa. Karsten Stöpel für die Baumpatenschaft und kostenlose Baumpflege und den eingegangenen Spenden für das Dach i.H.v. 6184,-.

Im letzten Jahr bekam die Halle ein neues Dach. Das Dach der Gaststätte wurde saniert, der Eingangsbereich wurde verändert, es gibt Aushangmöglichkeiten für alle Abteilungen. Das Foyer wurde von den Turnern gestrichen, es wurden Energiesparlampen installiert. Die TSG Fassade ist neu gestaltet.

Rainer Besch ist über die Zusammenarbeit mit der Stadt enttäuscht. Das jüngste Beispiel „Bau einer KiTa auf der Bezirkssportanlage“ zeigt ein Desinteresse an der Information/der Kommunikation der täglich dort trainierenden Vereine.

TOP 5 Berichte der Abteilungen (hängen aus und werden ins Internet gestellt)
Hier gibt es auf Nachfrage von Claus Scharf keine Ergänzungen.

TOP 6 Kassenbericht 2012
Jürgen Bühler erläutert die Kassenlage (siehe Präsentation).
Auf Nachfragen von Claus Scharf gibt es hierzu keine Fragen.

TOP 7 Bericht der Kassenprüfer
Werner Hauck verliest den Bericht (Anlage 5).

TOP 8 Aussprache zu den Berichten
Es gibt keine Beanstandungen.

Werner Hauck fragt nach, warum die Kommunikation zwischen Verein, Stadtsportverband und Ortsbeirat so schlecht ist, da der Verein doch immer auf eine Vernetzung geachtet hat.

Rainer Besch strebt einen runden Tisch mit den Bretzenheimer Vereinen an.

Günter Bley, Stadtsportverbandsmitglied macht auf die Funktion der Hilfestellung zwischen Stadt und Verein aufmerksam. Sie haben immer den kurzen Weg zum Finanz/Sportdezernenten Günter Beck. Die Stadt hatte beschlossen das Mombacher Schwimmbad zu schließen doch in Zusammenarbeit mit dem Stadtsportverband konnte erreicht werden, das der MSV 01 es weiter für die Öffentlichkeit betreibt. Er sieht den Stadtsportverband mit an dem runden Tisch.

Manfred Lippold als Ortsbeiratsmitglied stellt fest, das auch Sie von der Planung erst durch die Zeitung erfahren haben, ebenso Claudia Siebner für den Stadtrat. Als Vereinsringvorsitzender wünscht sich M. Lippold mehr Kommunikation.

Renate Müller bedankt sich für die übersichtliche Darstellung des Kassenberichts.

TOP 9 Entlastung des Vorstands
Es wird die Entlastung des Vorstandes beantragt. Der geschäftsführende Vorstand wird einstimmig mit 58 Stimmen entlastet.

TOP 10 Wahl einer Wahlkommission (aus jeder Abteilung ein Mitglied)
FB: Manfred Lippold, HB: Andreas Knacksterdt, RI: Erika Happel, TE: Jens Wrobel, TU: Helga Heidecker, VB: Klaus Musslik.

TOP 11 Wahlen
Es wird offen gewählt.

1. Vorsitzenden (2 Jahre) Rainer Besch wird vorgeschlagen. Er wird einstimmig mit 59 Stimmen gewählt. Er nimmt die Wahl an.

1. Kassierer(in) (2 Jahre) Helga Pfeifer wird vorgeschlagen. Sie wird bei 1 Gegenstimme und 1 Enthaltung mit 57 Stimmen gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

1. Schriftführer(in) (2 Jahre) Gudrun Rothenburger wird vorgeschlagen. Sie wird einstimmig mit 59 Stimmen gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

1. Vorsitzender Wirtschaftsausschuss (2 Jahre) Uwe Kemmer wird vorgeschlagen und ist bereit zu kandidieren. Er wird einstimmig mit 59 Stimmen gewählt.

Die 1. Hälfte des WA wird für 2 Jahre gewählt. Es werden Erika Schmitt, Jörg Jäger und Stefan Riga vorgeschlagen. Dieter Greif ist bereit zu unterstützen, möchte aber kein festes Mitglied im Gremium sein. Die 3 werden mit 59 Ja Stimmen gewählt.

1. Beisitzer(in) (2 Jahre) Nicole Madjidi wird vorgeschlagen. Sie wird mit 1 Enthaltung und 58 ja Stimmen gewählt.

2. Schriftführer (1 Jahr)

Die Position kann nicht besetzt werden.

Wahl von 3 Kassenprüfern (1 Jahr)

Es werden Werner Hauck, Karl-Wilhelm Lammermann und Dieter Rupp vorgeschlagen. Sie werden bei 1 Enthaltung mit 58 Ja Stimmen gewählt und nehmen die Wahl an.

TOP 12 SEPA

Die TSG muss den Einzug der Mitgliedsbeiträge auf SEPA umstellen, bei 2500 Mitgliedern ein wenig Verwaltungsaufwand für die Geschäftsstelle.

TOP 13 Beschlussfassung über den Wirtschaftsplan 2013

Jürgen Bühler geht noch mal auf die Zahlen ein. Der Wirtschaftsplan wird bei 1 Enthaltung mit 58 Ja Stimmen angenommen.

TOP 14 Beschlussfassung über Anträge

Es sind keine Anträge eingegangen.

14. Verschiedenes (ohne Beschlussfassung)

Günter Bley macht auf den Jugendförderpreis der Stadt Mainz aufmerksam. Die Teilnahme ist hier leider sehr gering, aber es winken Geldprämien für z.B. aufgestiegene Mannschaften etc.

Manfred Lippold bedankt sich für die gute Zusammenarbeit für die neue Veranstaltung am Fastnachtsamstag bei Anke Hönemann.

Außerdem macht er auf das Bretzelfest ohne Schausteller aufmerksam, Beginn Freitag.

Jens Wrobel teilt mit, dass die Abteilung Tennis zusammen mit der DJK die Rheinland Pfalz Meisterschaften austragen vom 30.5. – 2.6.2013.

15. Schlusswort des 1. Vorsitzenden

Rainer Besch bedankt sich bei Claus Scharf und stellt die produktive Zusammenarbeit im geschäftsführenden Vorstand, mit der Geschäftsstelle und dem Gesamtvorstand „als Spaß machend“ heraus.

Mainz, den 29.5.2013

Rainer Besch
1. Vorsitzender

Anke Hönemann
Protokollführerin